

BayBIDS-Stipendiat an seiner ehemaligen Schule in der Ukraine



Ich möchte einen kleinen Bericht über meinen Besuch an der ukrainischen Schule mitteilen. Am 26. Dezember 2019 habe ich in Lwiw die Spezialisierte allgemeinbildende Mittelschule Nr. 28 mit erweitertem Deutschunterricht besucht. Ich habe eine Präsentation über das BayBIDS-Stipendium gehalten. Der Vortrag war für die 10. Klasse und für die 11. Klasse, die dieses Jahr das DSD Diplom machen, deshalb haben sie großes Interesse an die Präsentation und haben viele Notizen gemacht. Insgesamt waren aus beiden Klassen ungefähr 80 Schüler.

Zuerst zeigte ich der SchülerInnen eine Präsentation und dann verteilt ich einige Flyer und Postkarten, die ich aus Bayern mitgebracht habe. Ich habe auch mit ihnen wichtige Themen, wie Bewerbungen, Studentenvisum, Wohnheimbewerbungen durchgesprochen. Viele zukünftige Studenten haben mich gefragt, wie man ein Sperrkonto eröffnen kann, wie das Studium sich in der Ukraine vom Studium in Deutschland unterscheidet usw. Ich erzählte auch über manche bayerischen Universitäten.



Zum Schluss zeigte ich ihnen viele Fotos, die ich in Bamberg gemacht habe und sie haben ihnen sehr gefallen. Zusammenfassend kann ich sagen, dass ich mit dem Ergebnis der Präsentation sehr zufrieden bin, da der größte Teil der Klasse für Stipendien und Studien in Bayern interessiert war. Ich freue mich, meine Universität in der Ukraine zu vertreten. Ich möchte mich auch bei Direktor Ivan Lozenko, den Sie oben auf dem Foto sehen, bedanken, da er mir freundlicherweise geholfen hat, einen Vortrag zu halten.

Ich bin froh, dass es ein BayBids gibt, das nicht nur Stipendien unterstützt, sondern auch die Möglichkeit bietet, solche Besuche durchzuführen, um den Studenten zukünftige Perspektiven vorzustellen.